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まず、大変遅くなってしまい申し訳ありません。私が松本医院を訪れたのは仕

事のプレッシャーで大変な時期が少し過ぎた頃でした。小さい時からアトピー

がありましたが、高校生ぐらいからはマシになって普通に生活を送れていまし

た。しかし、最初はたいしたことないだろうと思っていたのですが、お尻が痒

くて、もうどうしようもなくなってしまいました。最初は近所の皮膚科を受診

して、ステロイドをもらいました。ステロイドってどうだろう？とは思いまし

たが、お医者さんが大丈夫だと言うので、使ってみました。３日もするとだい

ぶマシになってきました。それで、しばらくは大丈夫だったのですが、また湿

疹ができ始め、今度は薬を塗っても、あまり効果がないように思いました。ま

た皮膚科に行くと、もう少し強いステロイドを渡されました。これってだんだ

ん強いのじゃないと効かなくなっているってことかな・・・と思いながら、し

ばらく使いました。 

でも、知人に松本医院でアトピーの治療をされている人を知っていたので、

やっぱりこれではいけないんじゃないかと思い始めました。そのうちにステロ

イドを塗るのは止めましたが、しばらくするとどんどん痒みは広がりもう手が

付けられなくなりました。そして、松本医院のホームページを読んで、松本先

生の論文などを見て、今まで疑問だったことが書いてあり、医学の知識はない

私ですが、何となく納得できました。例えば、よく唇に水ぶくれができたりし

たのですが、よく免疫力が下がっているからだと言われましたが私には疑問で

した。疲れていたのはもう少し前のことだったからです。松本先生は免疫力が

下がった時ヘルペスが増え、免疫が上がったら身体が反応して症状が出るとお

っしゃっています。成る程と思いました。松本先生は痒かったら掻いたら良い

とおっしゃっていますが、小さい頃から掻いたほうが何となく治るのがちょっ

と早いような気がしていました。親に言うとそんなはずないと言われましたが。

小さい頃から、掻いてはヒリヒリ、でも何となく掻いてしばらくするとちょっ

とマシになるような感じがすると思っていました。ヘルペスのことも今まで誰
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も教えてくれませんでした。 

 そして松本医院を訪れました。最初はリバウンドが辛いだろうと言われまし

たが、漢方薬治療に本腰を入れて取り組みました。漢方薬を飲むと、全身に湿

疹ができ始めました。始めの二週間ぐらいは辛かったです。漢方風呂は、入っ

ている時は痒みもまだマシで割と楽でした。そのうちにお尻が痛くてヒリヒリ

してきました。先生に電話すると、それはヘルペスウイルスだと言われました。

実際にヘルペスの薬を塗ると２日ぐらいで痛みはだいぶマシになり、本当に松

本先生のおっしゃる通りだと思いました。 

 松本医院で待っている時に、松本先生のヘルペスウイルスの薬に対する厚生

省あての論文とそれに関する返答書類を読むように言われましたが、読んでみ

ると、その返答の内容にびっくりしました。私は医学的なことは分かりません

が、その返答の内容が的外れなことに驚きました。松本先生はアトピーの患者

さんの中にはヘルペスを伴っている人が多く、それを楽にしてあげるには抗ヘ

ルペスウイルスの薬が必要だから、今まで通りに使えるようにしてほしいと書

かれていました。それを、その返答書類では、アトピーの原因がヘルペスウイ

ルスだと考えているのは松本先生だけであり、それは確認されていないため、

そんな薬の出し方は認められないといった内容でした。でも、松本先生はアト

ピーの原因はヘルペスウイルスであるなんて一言も論文には書いていないんで

す。実際私はヘルペスウイルスの薬で痛みがなくなったので、その返答のいい

加減さに腹が立ちました。 

 そんなこともあったので、ますます西洋医学に疑問を感じてしまいました。

アトピー治療の方は 1 ヶ月ぐらいすると少し落ち着いてきて、２、３ヶ月くら

いでだいぶ元気になってきました。その後も、半年ぐらいは痒いなという時は

ありましたが、酷くなることもなく、妊娠中だけ少し痒みが増したりしました

が、アトピーで困ることもなくなりました。 

 そして息子が産まれて、半年ぐらいしてから、子どもの顔に大きな肌荒れが

できてしまいました。それを見た私は、自分と一緒の皮膚を受け継がせてしま

ったとショックでしたが、松本先生のところなら安全に治してもらえると思っ

ていたので、伺いました。まだ離乳食はしていなかったので、塗り薬を頂いて

治療していきました。それもしばらくするとだいぶ良くなり、２、３ヶ月であ

まり気にならないぐらいになりました。本当にありがとうございます。 

 そして息子が夏に蚊に刺された時があって、あまりにも足の甲が腫れ上がっ

たので、松本先生に電話したところ、ヘルペスウイルスだと言われました。こ

れも、抗ヘルペス薬を塗ると効き、２、３日で良くなりました。先生に相談し

て良かったと思いました。息子は今も少しほっぺがザラザラしてますが、元気

に過ごしています。 

 本当に親子でお世話になってありがとうございます。今後ともよろしくお願

いします。 

 


